



Santander - Municipios

Compromiso con el progreso de Barrancabermeja. Mesas de diálogo en el corregimiento El Centro

Tweet Me gusta D Compartir



Líderes comunales del corregimiento El Centro y **Ecopetrol** acompañaron a concretar y hacer seguimiento a las diferentes inversiones que se ejecutan y las que se tienen proyectadas para mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

Continúa el compromiso del alcalde Alfonso Eljach y su equipo de gobierno en el corregimiento El Centro de Barrancabermeja, Santander, en donde el mandatario lideró una nueva convocatoria de las mesas de diálogo, que se llevan a cabo junto a la comunidad y **Ecopetrol** y en las que se trabajan temas vitales para el desarrollo de esa zona rural como salud, educación, empleo y medio ambiente.

“Empezamos con el Centro de Salud, que fue muy importante iniciarlo. En este momento, estamos en visitas a previos para lo que es la villa cultural y deportiva, ya llevamos más de un mes haciendo visitas a diferentes puntos. En el Plan de Ordenamiento Territorial ya quedó incluido las áreas de alternativas económicas alrededor de la vía Yuma y que colindan con el corregimiento El Centro”, dijo el mandatario distrital.

Jaime Peña, secretario de Planeación Distrital, se refirió a las estrategias y la identificación de necesidades en el corregimiento el Centro. “De manera precisa pudimos definir algunas particularidades en cuanto a proyectos e inversiones en cada una de las sectoriales y los temas que maneja nuestro distrito, para que al final avancemos en el propósito de definir las inversiones que le apunten al corregimiento el centro”.

Línea con el desarrollo

La jefe de Entorno de la Regional Central de **Ecopetrol**, Julia Celina Angulo, expresó que “es muy importante la articulación y que las acciones que el proyecto Cira infantas adelante estén en línea al plan de desarrollo distrital es una gran oportunidad, nosotros celebramos y vamos a ir en línea a las apuestas que aquí se acuerden”.

Soluciones en los temas deportivos y culturales también fueron expuestas en este importante espacio en el que la comunidad fue protagonista. Luis Francisco Guarín, líder del corregimiento El Centro destacó que “hemos tenido la presencia del alcalde desde su posesión y lo ha seguido haciendo ya como alcalde y eso nos llena de confianza que estos 4 años podamos lograr sacar adelante varios proyectos que cubren necesidades en el sector productivo y en la salud”.

Publicación: Martes 6 de Octubre de 2020

Comentar...

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Versión Digital



Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta.

Lo más leído

- 1 La mataron los piojos y el descuido de sus padres
- 2 Poda mortal: descarga eléctrica mató un jardinero
- 3 Niño cayó al vacío tras grabar reto de TikTok
- 4 Mama supernumeraria: Causas, síntomas y tratamiento
- 5 Fue detenido en Venezuela hombre que mató a su novia y la dejó en un closet



Indicadores Económicos

DIVISAS	
Dólar TRM	▼ \$ 3.828,77
Euro	▼ \$4.498,75
Bolívar	► \$0.01
TASAS DE INTERES	
Café lb. (May 2019)	► US\$1.1135
U.V.R.	► \$275.7147
DTF	► 4.53%
Petróleo WTI	► US\$39,75
Usura	▲ 27.18%
OTROS	
COLCAP	▼ 1.528,09
IBR	▼ %
Inflación (Sep-2020)	▲ 0.32%

